

令和8年1月6日

報道機関各位

長岡市環境部環境政策課長



第2弾！

長岡造形大学・越後交通株式会社と連携

ヒーローデザインのEVバスで環境啓発！

長岡市は、長岡造形大学および越後交通(株)と連携し、若い世代が主体となった環境啓発の取り組みを行っています。

このたび、長岡造形大学の環境教育プロジェクトで創ったキャラクターをラッピングしたEVバスの運行が開始されました。

キャラクターは、市内小学生から募った原画を元に、学生が環境問題に立ち向かうヒーローとしてデザインしたもので。大学と連携したラッピングのEVバスの運行は、2台目となります。

つきましては、下記のとおり概要をお知らせしますので、ぜひ取材くださるようお願いします。

EVバスのラッピングと車内ポスターで環境啓発

1 運行期間 令和7年12月26日（金）～令和8年10月31日（土）

2 環境教育プロジェクト

(1) 指導教員 デザイン学科 准教授 池田享史

(2) デザイン作成者 デザイン学科3年(池田スタジオ)

浦田彩衣、奥田彩巴、北澤咲希、斎藤晶紀、
笹木瑞希、山崎みらい、横内奈々美

(3) 活動コンセプト 地球温暖化の影響を最も受けるのは、今の子どもたちであり、その未来を守りたいという思いから「ミライガーディアンズ」というプロジェクト名を掲げて取り組んでいる。環境クイズラリーやワークショップなどを通じて、カーボンニュートラル啓発を行っている。



▲バス車外後方ラッピング



▲車内ポスター掲出作業

【参考】

・事業に関する市のHP

<https://www.city.nagaoka.niigata.jp/kurashi/cate09/ondanka-taisaku/EV-bus.html>

・事業に関する市政だより1月号の記事

https://www.city.nagaoka.niigata.jp/shisei/cate02/tayori/file/0801/t0801/07_kankyoekihastu.html



問い合わせ :

事業全体に関すること : 環境政策課 近藤 TEL 0258-24-0528

プロジェクトに関すること : 長岡造形大学地域協創課 TEL 0258-21-3321